

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warrahmutullahi Wabarakatuh

Puji syukur saya hadirkan kepada Allah Subhanahu WaTa'aala yang telah memberikan nikmat dan rahmat-Nya yang berlimpah, sehingga keberkahan-Nya tidak terlepas dari aktivitas hidup ini. Tidak lupa juga salawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW yang kita harapkan syafaatnya di hari akhir nanti. Dengan izin-Nya juga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“PERAN INTERNATIONAL CRIMINAL COURT DALAM MENGATASI KEJAHATAN PERANG AMERIKA SERIKAT”** dengan baik. Karya ilmiah ini diajukan untuk memenuhi skripsi Strata-1 program studi Hubungan Internasional FISIP UNPAS.

Skripsi ini saya susun sebagai salah satu syarat kelulusan sarjana strata 1 (S1) dalam program studi Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung. Proses yang telah saya berikan dalam Menyusun skripsi ini mengalami banyak rintangan dari sisi teknis maupun individu yang bersifat dinamis, namun semua itu dapat saya hadapi dengan memberikan semua kemampuan yang saya miliki sehingga saya dapat menyelesaikan sesuai dengan standar yang ada, Alhamdulillah.

Pada kesempatan ini, saya ingin memberikan apresiasi dan mengucapkan terimakasih yang tulus kepada orang-orang berikut yang selalu membantu saya menjadi sebuah pribadi yang lebih baik dalam hal apapun, diantaranya :

1. Orang Tua selaku faktor utama yang mendukung saya untuk menimba ilmu keluar kota secara ikhlas dan selalu memberikan banyak bantuan melalui doa dan kas negara klan Zubaidi

sehingga apa yang telah saya lakukan sejauh ini dapat tercapai atas bantuan kedua Orang Tua saya,
Terimakasih Banyak Emak & Babeh

2. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Eddy Yusuf Sp, M.Si M.Kom., Selaku Rektor dari Universitas Pasundan Bandung

3. Bapak Dr. M. Budiana, S.IP., M.Si., Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung

4. Bapak Drs Alif Oktavian., MH., Selaku Ketua Jurusan Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung

5. Dosen Pembimbing saya Bapak Drs. Agus Herlambang M.Si. dan Taufik S.IP. yang selalu meluangkan waktunya untuk menilai, memberikan masukan, serta memberikan nasihat terhadap Skripsi sehingga dapat tersusun dengan baik dan benar. Semoga waktu yang selama ini terluangkan untuk membantu anak didiknya ini dapat diganti dengan rezeki dan amal baik yang tidak terputus, Amin Yarabb Inshallah.

6. Untuk Sahabat saya, Raden Excel Dwipantara Cakraningrat atau yang akrab kita kenal sebagai Cengoz N-word, Saya sangat berterimakasih kepada anda sebagai salah satu penasihat dan tangan kanan saya yang selalu bersedia melakukan pekerjaan kotor untuk saya dengan bayaran Kopi Susu Kapal Api. Joke's Aside, punya satu temen kayak lu tuh mending daripada punya seribu temen karena apa yang udah lu lakuin buat w tuh impactnya besar banget selama w di Bandung, w selalu inget elu dan semua yang udah lu lakuin buat w, inshallah w bakal selalu ada kalo lu butuh sesuatu sampe tua nanti, makasih banyak kawan.

7. Untuk Checkpoint Bravo-Roswell Mike No.23 sebagai markas besar kita berkumpul untuk menghabiskan waktu bersama dengan kegiatan Nongs bareng, Simpung bareng, Depress bareng,

Mabar bareng, Karaoke bareng, serta Berbagi “Intelijen” bareng. Terimakasih atas kenangan yang telah diberikan selama ini sehingga meninggalkan kesan yang asik dan seru selama menjalani penatnya perkuliahan.

8. Dan terakhir, sebagai orang yang paling spesial setelah keluarga saya, Vina Novianti Sopian atau yang kerap saya sebut eneng, Terimakasih telah menemani kehidupan selama saya merantau dan memberikan warna baru dalam menjalani keseharian di Bandung serta sebagai satpam kost yang sering kali memberikan komando agar saya tidak mager-mageran dikamar sehingga skripsi ini dapat kelar tepat waktu. Semoga cita-cita kita dapat tercapai untuk menjalani kehidupan berkeluarga hingga akhir nanti dapat dikabulkan atas izin Allah SWT Amin yarabb.